



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		23/02/2024	LEGISLATIVO

# Álvarez Máñez se registra como candidato presidencial ante el INE

Jorge Álvarez Máñez se registró como candidato a la presidencia de la República por Movimiento Ciudadano, ante el Instituto Nacional Electoral. Tras concluir su registro como candidato presidencial, Álvarez Máñez ofreció un mensaje a los medios de comunicación y a los asistentes, en el que aseguró que en 90 días ganaría la contienda presidencial.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3802?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3802&authkey=!AEpZjlqIVnUJw10&ithint=video&e=Y2aJ5e>